

1学期

春の遠足 動物園

4月27日、天王寺動物園に遠足へ行きました。

今年は、とても暑く、歩く距離も長く大変でしたが、楽しんで回ることができました。

今回一番気に入った動物を図工で描くことになっているので、みんな真剣に観察していました。



1年生と学校探検

4月23日に学校探検がありました。2年生は1年生に音楽室や家庭科室などいろいろな教室のある場所を丁寧に教えていました。1年生の手をつないで優しく話している姿が印象的でした。また、25分休みは、1年生と一緒に運動場で遊びました。少し、お兄さん、お姉さんになった一日でした。



わくわくどきどき町探検

5月23日に町探検がありました。保育園や幼稚園、交番、ヤクルト、文化財資料館、オアシス、セブンイレブン、デイサービス、シルバー人材センターへ行きました。地域にある施設について、たくさんの方が分かりましたね。クラスで発表もしたのでばっちりだと思います。

そして、この町探検にご協力いただいたキッズサポーターの皆様ありがとうございます。



2学期

秋の遠足 ニフレル

10月17日に、秋の遠足がありました。千里中央公園では、おもしろ自転車広場に行き、4人乗りなどの珍しい自転車に乗ることができました。昼からは、班ごとに分かれてニフレルを回りました。ドクターフィッシュやテッポウウオといった面白い魚だけでなく、ホワイトタイガーやビーバーも見ることができました。



おもちゃまつり

10月25日、おもちゃまつりがありました。1年生を楽しませるため、「どんなおもちゃを作ろうか?」「どんなルールだと楽しくあそべるかな?」と何度も班で話し合い、様々なおもちゃを作り上げました。当日も、一年生に遊び方を教えてあげる、お兄さんお姉さんになった姿が見られました。「つかれた〜!」と言いながらも、みんな達成感のある表情を見せてくれました。



音楽げき 『ニャーゴ』

校内音楽会で、2年生は音楽劇『ニャーゴ』の発表をしました。体育館に響く大きな声でセリフを言い、元気よく歌を歌うことができました。鍵盤ハーモニカなどを使った『山のポルカ』と『スマイルマジック』の合奏は、リズムに気を付けながらきれいな音色で演奏していました。



3学期

東奈良フェスティバル

1月12日（金）に東奈良フェスティバルがありました。2年生は、班で仲良く回ることができました。今回は、はぐれる子もなく、成長を感じました。4年生から6年生までが店を出してくれて、2年生は楽しむことができました。4年生になって店を出すのが待ち遠しいようです。



兄弟遊び

2月の25日（月）の5時間目に兄弟遊びを行いました。2年生の兄弟学年は、5年生です。5年生の児童会の子たちが中心となって進めていってくれました。遊びの内容は、ドッジボール、うどんゲーム、しっぽ取り、ふえおにです。5年生のお兄さん、お姉さんが優しく接してくれ、2年生は笑顔で楽しむことができました。5年生ありがとう！



おもちゃ教室を開こう

3月に国語で「おもちゃ教室を開こう」という単元があり、1年生におもちゃの作り方を教えるに行くことにしました。1組は「飛び出すロケット」、2組は「紙コップけん玉」を紹介しました。どちらも簡単に作れて、楽しく遊ぶことができます。1年生のために事前に用意をして挑みました。前に出て発表した子はもちろん、ミニ先生としてそばに行って優しく教える子の姿からも、成長を感じました。1年生が喜んでくれて、2年生もうれしそうです。